



Communiqué de presse

Visite du Directeur Régional de l'UNFPA Mabingué Ngom au Cameroun

Yaoundé, Cameroun – 25 Mars 2019. Le Directeur Régional pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre du Fonds des Nations Unies pour la Population (UNFPA), Monsieur Mabingué Ngom, effectue du 25 au 28 mars 2019, une visite de travail au Cameroun. Cette visite intervient dans le cadre de la réunion régionale de planification des activités de l'UNFPA dans la région et qui se tient à Yaoundé. A cet effet, outre le Directeur Régional, 23 Représentants Pays de UNFPA en Afrique de l'Ouest et du Centre ainsi que des partenaires techniques et financiers seront présents dans la capitale camerounaise.

Au cours de son séjour, le Directeur Régional de UNFPA sera reçu en audience par les hautes personnalités de l'Etat du Cameroun. Deux sessions de travail se tiendront en vue de renforcer les axes stratégiques de partenariat entre le Cameroun et l'UNFPA. Ces rencontres impliqueront le Ministère des Relations Extérieures et les ministères sectoriels en charge de l'économie, de la santé, de la jeunesse et de la promotion de la femme. L'agenda portera essentiellement sur les thématiques liées à la capture du Dividende Démographique, l'autonomisation des jeunes et des femmes à travers l'expérience du projet SWEDD (<https://wcaro.unfpa.org/en/node/33761>).

Le 26 mars 2019, la délégation visitera les activités humanitaires dans la Région de l'Extrême-Nord, en présence des Ministres de la Santé Publique et de la Jeunesse et de l'Education Civique ainsi que de la Coordinatrice Résidente du Système des Nations Unies au Cameroun. Elle s'entretiendra avec les bénéficiaires et partenaires locaux sur les sujets de population et développement en contexte de crise violente et plus particulièrement de la résilience des jeunes et de femmes. Cette visite humanitaire s'inscrit en droite ligne du Plan de Réponse Humanitaire 2019 pour le Cameroun, lancé le 20 février 2019 par les Nations Unies en partenariat avec le Gouvernement. Avec des besoins urgents estimés à 299 millions de dollars, ce plan vise à venir en aide à 2,3 millions de personnes considérées comme ayant un besoin urgent dans 8 des 10 Régions que compte le Cameroun.

Parmi les thèmes majeurs de la coopération entre le Cameroun et UNFPA figurent la lutte contre la mortalité maternelle, les violences basées sur le genre, la promotion de l'investissement dans la jeunesse en vue de capturer le dividende démographique et la production des données pour la planification et le suivi du développement (<https://cameroon.unfpa.org/>).

Contacts: Mbea Mbea | Communication Expert | +237- 693 87 31 45 | mmbea@unfpa.org



Media Advisory

UNFPA's Regional Director Mabingue Ngom visits Cameroon

Yaounde, Cameroon – March 25th, 2019: The Regional Director for West and Central Africa of the United Nations Population Fund (UNFPA), Mr. Mabingue Ngom, conducts a working visit to Cameroon from 25th to 28th March 2019. The visit is organized in the framework of UNFPA's regional activities' planning meeting, holding in Yaoundé. To this end, Mr. Mabingue Ngom will be joined by 23 UNFPA Country Representatives in West and Central Africa as well as technical and financial partners.

During his stay, the Regional Director of UNFPA will be received in audience by high level dignitaries of the State of Cameroon. Two working sessions will be held to strengthen the strategic lines of partnership between Cameroon and UNFPA. These meetings will involve the Ministry of External Relations and other Ministries, namely those dealing with sectors such as economy, health, youth and women empowerment. The agenda will mainly focus on issues relating to harnessing the Demographic Dividend, the empowerment of young people and women based on a practical experience taken from the SWEDD Project (<https://wcaro.unfpa.org/en/node/33761>).

On March 26th, 2019, the delegation will visit humanitarian activities in the Far North Region, in the presence of the Ministers of Public Health and of Youth and Civic Education as well as the Resident Coordinator of the United Nations System in Cameroon. It will meet with beneficiaries and local partners and discuss on issues relating to population and development in a context of violent crisis, specifically on the resilience of youth and women. This humanitarian field visit reinforces the call made by the 2019 Humanitarian Response Plan for Cameroon, launched on 20th February 2019 by the United Nations in partnership with the Government. With emergency needs estimated at \$ 299 million, this plan aims to help 2.3 million people considered to be in urgent need in 8 of the 10 regions in Cameroon.

Major themes of cooperation between Cameroon and UNFPA include the fight against maternal mortality, gender-based violence, advocacy for significant investment in youth to harness the Demographic Dividend and the production of data on population for a better planning and monitoring of development policy. (<https://cameroon.unfpa.org/>).

Contacts: Mbea Mbea | Communication Expert | +237- 693 87 31 45 | mmbea@unfpa.org